

# Chinito se resistió a morir

# Sacan bebé

# de servicio

# sanitario

◆ **EFE**  
Pekín, China

**Los cuerpos de emergencia** chinos rescataron con vida a un recién nacido, de apenas dos días, que había sido arrojado al servicio sanitario en una casa.

En un video de la televisión estatal china, CCTV, se muestra el rescate del recién nacido, al que consiguen liberar dos horas después de ser localizado en una tubería de tan solo 10 centímetros de an-

cho. Los vecinos del edificio fueron quienes alertaron a la Policía tras escuchar llantos de un bebé el lunes. Al comprobar las autoridades que el origen de los gemidos eran de un bebé, los bomberos comenzaron a cortar segmentos de la tubería para intentar sacarlo.

Al comprobar la peligrosidad de abrir la tubería en el lugar, trasladaron el pedazo donde se encontraba el bebé hasta un hospital cercano, donde tras romper el tubo trozo a trozo el pequeño pudo ser li-



**Las imágenes del bebecito parten el alma.** EFEYAP

berado con vida, aunque con algunos cortes en la cara y extremidades. Cuando los médicos consiguieron sacarlo, aún estaba unido a la placenta.

El bebé, un varoncito y con un peso de 2,3 kilos, fue trasladado a una incubadora, donde se encuentra estable. Hasta el momento no se ha logrado localizar a sus

padres.

La Policía ha abierto una investigación sobre lo ocurrido y ha advertido de que quien arrojó al pequeño cometió un delito.